
 1 / 1 

 

Ｒ元．６．２０ 

令和元年 6月第 298 回定例会（6/21（金）２番目） 

 

県民主役の県政の会 渋谷議員 再質問メモ 

 

１ 知事の政治姿勢について 

（３）航空自衛隊三沢基地所属Ｆ－３５Ａの墜落事故について（防災危機管理課） 

 ○飛行再開の是非をどのように判断するのか。また、知事は県議会に報告するつもり

はあるのか 

 

３ 本県小・中学校における外国語教育の充実に向けたＡＬＴ（外国語指導助手）等の

活用について（学校教育課） 

○ＡＬＴをもっと増やす必要があると思うが県教委の見解 

○県が市町村をサポートして、ＡＬＴの数が充実されるよう取り組むべきと考えるが、

県教委の考え 

 

４ 障害者雇用について 

（２）県教育委員会における障害者雇用の状況について（教職員課） 

 ○道筋（計画）を示すべきと考える。プロジェクトチームを作って採用に向けて取り

組むべきと考えるが県教委の見解 

 

６ 県の施設における省エネルギー等の取組について（行政経営管理課） 

 ○県有施設の電気料金の総額がどれくらいになるのか 

 

＜要望＞ 

４ 障害者雇用について 

（１）知事部局における障害者雇用の状況について（人事課） 

 ○ほとんどが身体障害者であると思うが、知的や精神も含め多様な雇用を目指してい

ただきたい 

６ 県の施設における省エネルギー等の取組について（行政経営管理課） 

 ○新たなコージェネ設備の検討にあたっては、水素や再生可能エネルギーの導入につ

いても考慮していただきたい 

５ りんご黒星病対策について（りんご果樹課） 

 ○園地管理の問題とのことであり、個別指導を徹底的にやっていただきたい 


